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Almost 120 undergraduate majors are offered at UCO, along with 70 graduate majors. UCO has
been lauded for its teaching in physics, music, education and nursing. The Bronchos, UCO's
athletic teams, have had long term successes in the National Collegiate Athletic Association
(NCAA) Division II.
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University of Central Oklahoma Rankings\n\n University of Central Oklahoma is ranked #67 out of
120 Regional Universities West. Schools are ranked according to their performance across a set
of widely accepted indicators of excellence.
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Doadores de esperma no Reino Unido estão sendo usados
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para criar grande número de crianças casdep vários países

Especialistas alertam que  o esperma doado no Reino Unido está sendo exportado e utilizado
para criar um grande número de crianças casdep diferentes  países, contradizendo um limite
estrito de 10 famílias que se aplica aos clinicos de fertilidade do Reino Unido.
Uma falha legal  significa que, enquanto um único doador pode ser usado para criar não mais de
10 famílias casdep clinicas de fertilidade  do Reino Unido, não há restrições sobre as empresas
que fazem o esperma ou ovos disponíveis para tratamentos adicionais de  fertilidade no exterior.
O Guardian falou com as pessoas afetadas.

Laura Dine, sul do País de Gales

Dine, 36, aprendeu que era  concebida por doação aos 10 anos. Ela queria se reencontrar com o
homem que acreditava ser seu pai biológico, que  havia deixado a casa familiar quando ela tinha
três anos. Mas casdep mãe revelou que seu pai biológico era, na  verdade, um doador de
esperma anônimo.
"Era uma das minhas missões de vida encontrar meu pai biológico." Dine finalmente o localizou 
através de sites de testes de DNA. No processo, ela também combinou com 25 meios-irmãos.
"Eu faço pequenas contas mentais na  minha cabeça", diz Dine. "Acerca de 5% da população do
Reino Unido está no Ancestry.com. Se identificamos 25 irmãos lá  sozinhos - haverá variáveis,
mas se você extrapolar diretamente, está olhando para 500. Mesmo se reduzir isso casdep um
grau  de magnitude, isso me incomoda."
Ela inicialmente se preocupava que o doador ficasse desanimado casdep desejar estabelecer
uma relação quando se  tornasse consciente do grande número de filhos biológicos lá fora. Mas
ele e casdep esposa foram abertos e acolhedores e  Dine diz que eles têm uma quantidade
incomum casdep comum; eles possuem a mesma raça de cachorro, ambos estudaram ciências 
ambientais na Universidade de Plymouth e são corredores.
No entanto, a acumulação constante de meios-irmãos genéticos se sentiu abrumadora às vezes. 
"Eu coincidi com meu primeiro meio-irmão Sam de volta casdep 2024. Em sete anos, passei de
um para 25."
Ela se  preocupava com a possibilidade de formar acidentalmente uma conexão romântica com
um parente de sangue e, como resultado, diz que  ela tem se inclinado para sair com homens que
não são do Reino Unido. E descobrir que é uma de  um grande número de meios-irmãos afetou
seu senso de identidade. "Você ouve histórias sobre pais que se encontram casdep Glastonbury. 
Isso não é muito glamouroso ou romântico e os números adicionam a esse sentimento. Isso
realmente te faz sentir um  pouco produzido casdep massa."

Grace Halden, Londres

Halden é uma mãe solteira por escolha e usou esperma doador para conceber gêmeas, que 
nasceram casdep 2024. Halden, que é uma pesquisadora sênior na Universidade de Birkbeck,
Londres, tem um fundo profissional casdep bioética,  mas diz que não era consciente da
possibilidade de o esperma do doador ser exportado. "Eu selecionei um doador do  Reino Unido
que acreditava que seria usado para um máximo de 10 famílias. Todos fazem diferentes
decisões, mas para mim,  eu queria manter o grupo de irmãos do doador o mais pequeno
possível dentro do meu controle."
Quando revisitou o perfil  do doador alguns tempos depois do nascimento de suas filhas, no
entanto, ela ficou alarmada ao ver uma nota que  dizia "exportar apenas". "Fiquei surpresa. Eu
me senti como se talvez não teria feito a decisão que fiz se tivesse  pensado que a exportação
era uma opção."
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Quando contatou a clínica, ela foi referida aos termos e condições dos formulários de 
consentimento que assinou. "Sim, é um negócio, mas eles estão no negócio de criar pessoas. A
prioridade deve sempre ser  as crianças que são criadas."

Kevin Moore, Wiltshire

Moore, 39, é concebido por doação e também um doador de esperma. Agora baseado  casdep
Wiltshire, Moore é originalmente da Flórida, onde, "nos anos 80, quando nasci, eles não
mantinham registros".
Ele está casdep um  grupo do WhatsApp com sete de seus meio-irmãos do doador, mas diz que
não tem ideia do número total. "Há  muitas histórias saindo dos EUA com esses grandes
encontros familiares."
Com cada adição, ele achou mais difícil formar uma conexão significativa,  descobriu. "É
simplesmente difícil estabelecer uma relação com alguém a cada ano, a cada dois anos", ele
disse. "Você tem  que passar pela mesma história da vida ... Eu sou como, 'Não mais.' "
Moore também é um doador de esperma  e tem pelo menos 14 filhos biológicos, com base na
figura fornecida há cinco anos pela HFEA, o regulador de  fertilidade do Reino Unido. "Eu fiquei
como, 'Oh meu Deus, isso é muito.' É aí que acho que o limite  de 10 famílias se sente um pouco
mais pesado. Mesmo agora, porque não há limite dentro das famílias, eu poderia  ter 20 mais.
Isso é um pouco intenso."
Até agora, a mãe de uma de suas crianças biológicas - uma menina  de 12 anos - entrou casdep
contato. "Como primeira experiência, foi muito respeitoso e legal", disse, mas veio casdep um 
momento casdep que ele precisava apoiar seus próprios pais nos EUA que estavam tendo
problemas de saúde. "Você não sabe  se e quando eles vão te encontrar, mas você tem que estar
preparado para ter essa conversa 20 vezes."
Moore está  a favor de "algum tipo de limite" e diz que 10 famílias se sentem aproximadamente
certas. "Para mim, isso levanta  a questão de por que um doador tem que ser usado 50 vezes",
disse. "Há alguma solução melhor do que  isso? Você imagina essas famílias estendidas de
milhares e milhares de pessoas. É menos um problema pessoal para mim, mas  mais um
problema para a sociedade."

Liam Renouf-Macnab, Londres

Renouf-Macnab, 29, se conectou com quatro meio-irmãos biológicos depois de participar do
documentário  da ITV Born From the Same Stranger e desde então entrou casdep contato com
outros três meio-irmãos. "Sete se sente  manejável", ele disse. "Estou construindo
relacionamentos com eles e isso tem sido realmente incrível."
Com informações não identificáveis fornecidas pela HFEA,  ele sabe que é de um pódio de 17
irmãos e, embora isso seja teoricamente dentro do limite de 10  famílias, ele diz que se sentiu
chocado com o número.
"Sinto-me orgulhoso de fazer parte de um patrimônio que está realmente  conectado aos direitos
das mulheres, aos direitos de fertilidade, aos direitos LGBT", disse ele. "Mas a mercantilização da
indústria para  criar 17 crianças me parece algo com o qual tenho que lidar e processar e pensar."
Renouf-Macnab gostaria de ver uma  regulamentação mais rígida da indústria, com bancos de
esperma trazidos para a propriedade pública e uma obrigação legal para a  HFEA informar as
pessoas concebidas por doação de suas origens biológicas. "Uma coisa que apoio é que as
pessoas concebidas  por doação tenham o direito de saber. Se a HFEA, aos 18 anos, contatasse
as pessoas que são concebidas por  doação para informá-las, isso incentivaria os pais a se
certificarem de que têm essas conversas cedo."
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